



Chihuahua, miércoles 18 mayo de 2022
No. 245/2022

BOLETÍN DE PRENSA

Nacen trillizos en Hospital General Regional No. 66 del IMSS en Ciudad Juárez

- Son dos niños y una niña, nacieron el pasado miércoles 11 de mayo.
- Los tres gozan de buena salud y cuentan con buen pronóstico de vida.

Judith Alejandra "N" recibió como regalo del Día de la Madre a tres pequeños, que nacieron el miércoles 11 de mayo, en el Hospital General Regional (HGR) No. 66 del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Ciudad Juárez, Chihuahua.

Se trata de una niña que pesó 2 kilos 100 gramos, y dos varones, uno de 1 kilo 930 gramos, y el otro, de 2 kilos 100 gramos.

El nacimiento múltiple fue atendido oportunamente por un equipo multidisciplinario integrado por personal de ginecología, pediatría, enfermería, anestesiología y demás personal de apoyo.

La directora de la unidad hospitalaria, doctora Irma Escamilla Terrazas, informó que los recién nacidos fueron de 35 semanas de gestación, por lo cual se realizó una cesárea exitosa.

Destacó que a la madre de los pequeños se le brindó un control prenatal adecuado, que permitió evitar complicaciones durante el embarazo, tras la operación y después del nacimiento, a ella y a los trillizos.

Escamilla Terrazas dio a conocer que dos de los recién nacidos ya están en alojamiento conjunto con la madre, mientras que la niña se encuentra en el servicio de Cuidados Neonatales, estable y con buen pronóstico de salud.

El coordinador clínico de Pediatría del HGR No. 66, doctor Regino Díaz Bustos, señaló que se dará puntual seguimiento a la atención de la menor, quien en breve podrá ser dada de alta.

Asimismo, destacó que este nacimiento múltiple no fue producto de una inseminación, ya que se trató de un embarazo biológico y se puede calificar como exitoso.



**GOBIERNO DE
MÉXICO**



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Finalmente, indicó que hace aproximadamente cuatro años que no se daba un nacimiento múltiple en esa unidad hospitalaria de Ciudad Juárez.

Marcos Alfonso "N" y Judith Alejandra, padres de los pequeños, aún no deciden los nombres, pero están felices de tener a sus tres bebés, a quienes sus hermanos de 7 y 12 años los esperan en casa.

Ambos agradecieron públicamente la atención y el servicio recibido por el personal de esta unidad médica hospitalaria.

---oOo---